

# *Les protestations augmentent à Minneapolis et à Los Angeles pour la mort de George Floyd*

---



Washington, 28 mai (RHC)- Pour la deuxième journée consécutive, la Police de Minneapolis, au Minnesota, aux États-Unis, a utilisé des grenades lacrymogènes pour disperser les manifestations pour l'assassinat de George Floyd, l'afro-américain qui est mort sous la garde de la police au début de cette semaine et dont le décès a soulevé une vague d'indignation nationale.

Les manifestations ont commencé pacifiquement mais après les manifestants ont commencé à jeter des pierres et des bouteilles et les forces de sécurité ont commencé à lancer des grenades lacrymogènes.

Au fur et à mesure que les protestations devenaient des affrontements directs et violents avec la police, une partie de la ville a été le théâtre d'actes de pillage et de vandalisme. Des bandes de pillards ont pris toute une série de magasins .



**Radio Habana Cuba**